



EXHIBICIÓN VOCAL DEL CORO LANDARBASO EN LA SEMANA DE MÚSICA SACRA DE SEGOVIA

Exhibición vocal del Coro Landarbaso y de la Escolanía de Segovia en la tercera jornada de la 41 Semana de Música Sacra de Segovia, celebrada este sábado 25 de marzo en el Aula Magna de la IE University. La formación vasca, una de las más reconocidas a nivel nacional desde 1991, ha compartido escenario con la aplaudida coral segoviana, latente desde 1996, en un homenaje a la música religiosa del siglo XX y a compositores españoles actuales. En este sentido, han interpretado obras de Elberdin, Bernat, Alcaraz, Lightfoot, Althouse, Rachmaninov, Duruflé, Stivrina, Uusberg, Burleigh, Biebl, Sarasola o Fajardo.

Con más 500 actuaciones en tres continentes (Europa, América, Asia), el Coro Landarbaso acumula 17 premios internacionales, más de 70 estrenos absolutos de 30 compositores diferentes, así como un trabajo de formación, sensibilización, inclusión social y colaboraciones solidarias que alcanza anualmente las 2.000 personas. Datos que revelan la prestigiosa trayectoria de esta agrupación procedente de Erreterría (Guipuzkoa), un coro cálido, dinámico y emotivo que ha asombrado al público con la espiritualidad en su máximo esplendor. Dirigido por Iñaki Tolaretxipi, el Coro Landarbaso se ha marchado ensalzando la Semana de Música Sacra de Segovia como una referencia en España, además de considerar a la ciudad como una de las capitales más bellas y con un patrimonio religioso inmenso.

NOVEDOSA ACTIVIDAD DE MEDITACIÓN EN EL ROMERAL DE SAN MARCOS EL DÍA 26

Una de las principales novedades de esta 41 edición será la actividad de meditación 'Recorrido Alquímico: Afinando Cuerpo, Mente y Alma' con los sonidos del jardín 'El Romeral de San Marcos' (día 26 de marzo, 11:00 horas). Un recorrido alquímico por un jardín muy especial, precioso lugar diseñado por Leandro Silva y ubicado en el barrio de San Marcos, para escuchar músicas que habitualmente pasan desapercibidas con Teresa Cunillera como guía. Habrá una segunda sesión el día 2 de abril a las 11:00 horas en el mismo lugar.